

Corona ist nervig.

Die Geschäfte sind zu.

Kontakte soll man vermeiden,
trotzdem bleiben wir bescheiden.

Weiterhin hab ich noch Mut.

Corona ist hoffentlich bald gut.

Schon ein Jahr lang gibt's Corona,

Hobbys stehen fast ganz still

Daher war ich noch nicht in Verona,

auch wenn ich das nicht will.

Der letzte Sommer war toll,

die Gläser waren oft voll.

Oft war die Schule geschlossen,

das hat uns hart getroffen.

Freunde sieht man nur selten,

deswegen kann man nicht zelten.

Videokonferenzen sind ganz toll,

doch auf die Schule freut man sich doll.

Nun sind wir fast am Ende

und hoffen auf eine Coronawende.

Die Impfung geht bald los.

Der Wechselunterricht beginnt.

Das ist wirklich famos.

Und bringt uns Freude ganz bestimmt.